

Mühlheimer Nachrichten, Montag, 5. Mai 2008

Neuwagen-Messe an der Willy-Brandt-Halle

Am ersten Mai-Wochenende war es wieder soweit. 20 Firmen aus der Mühlenstadt und Umgebung präsentierten rund 130 Fahrzeuge und 22 Marken auf dem großen Areal der Willy-Brandt-Halle. Ute Volk, 1. Vorsitzende der GMF, veranstaltete einen kleinen Rundgang für die Besucher. Für die ganze Familie gab es Aktionen, eine große Hüpfburg wurde für die kleinen Besucher aufgebaut und im Biergarten gab es Grillspezialitäten sowie Kaffee und Kuchen.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de